

ÓRGANO INTERNO DE CONTROL

Aviso de Privacidad Integral “Sistema de Declaración Patrimonial”

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Municipio de Campeche, con domicilio en calle 51 No.26 entre 12 y 14 Col. Centro Histórico San Francisco de Campeche, Campeche, C.P. 24000, es el responsable del uso y protección de los datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto en los artículos 37, 39 y 40 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás normatividad aplicable.

Finalidades del tratamiento

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de:

- 1.- Conocer la evolución patrimonial de los servidores públicos electorales.
- 2.- Integrar la Plataforma Nacional de los Servidores Públicos que solicita el Sistema Nacional Anticorrupción.
- 3.- Efectuar el análisis de manera aleatoria de la declaración patrimonial y llevar a cabo los procedimientos necesarios para su verificación y los efectos que procedan.
- 4.- Emitir la certificación de revisión de declaraciones patrimoniales.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted puede manifestarlo en la Plataforma Nacional de Transparencia a través del siguiente enlace: <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Campeche o al correo electrónico transparenciadif.camp1821@gmail.com

Datos personales recabados

Para las finalidades antes señaladas se recabarán los siguientes datos personales:

Datos de identidad: Nombre completo, edad, sexo, estado civil, régimen patrimonial, domicilio, teléfono, correo electrónico, firma, Registro federal de contribuyentes, clave única de registro de población, datos curriculares, experiencia laboral, datos del cargo, dependencia o entidad donde labora, nombre del empleo, cargo o comisión, nivel del cargo, fecha de toma de propuesta y domicilio de la Institución.

Fundamento Legal para el Tratamiento de Datos Personales.

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Municipio de Campeche, tratará los datos personales con fundamento en los artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, de la Constitución Política del Estado de Campeche, del Reglamento Interno el Sistema DIF Municipal y demás normativas aplicables.

Transferencias de datos personales.

Se informa que no se llevarán a cabo transferencias de datos personales que requieran de su consentimiento expreso para poder efectuarlas, ya que conforme a la Ley de la materia sólo se realizarán aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundado y motivado.

Derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el municipio de Campeche, Centro Histórico de la Ciudad de San Francisco de Campeche, Estado de Campeche, C.P. 24000, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el correo electrónico transparenciadif.camp1821@gmail.com. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Dirección del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Municipio de Campeche antes señalada.

Consulta del Aviso de Privacidad y cambios al mismo.

Para más información acerca del tratamiento de sus datos personales y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad simplificado a través de <https://dif.municipiocampeche.gob.mx>. En caso de realizar alguna modificación a este Aviso de Privacidad, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Campeche le comunicará los cambios al aviso de privacidad a través del medio antes mencionado.